

## **5. VISION A FUTURO**

### **5.1. Visión para Norte de Santander**

Norte de Santander aprovechando su situación geoestratégica, será la región fronteriza más activa de suramérica, el centro articulador de negocios entre Colombia y Venezuela, el conector vial entre el océano Atlántico y el Pacífico y; competitivo en lo agro industrial, forestal y minero.

Los nortesantandereanos serán personas autónomas, demócratas solidarias y productivas, capaces de satisfacer las necesidades básicas, con niveles de ingresos reales para responder por los requerimientos que exige el nuevo milenio.

La Paz una armonía con vivencia ciudadana profundo respeto de los derechos humanos y del medio ambiente natural, será el entorno para el desarrollo de las actividades públicas y privadas de los ciudadanos, la cual constituirá las más valiosa herencia para las generaciones del Norte de Santanderianos

### **5.2 Visión área metropolitana de Cúcuta**

Seremos la subregión Binacional Colombo – Venezolana de la cuenca del río Zulia, con un modelo propio y concertado a través de sus corredores de desarrollo; fortaleciendo la identidad de sus entes territoriales; centro líder de la gestión e integración para su desarrollo económico, social y físico sostenible; con una poderosa infraestructura de transporte servicios públicos, equipamientos e incentivos fiscales que nos posicione en los primeros lugares de competitividad internacional; con un tejido social cohesionado, equitativo y justo, con mecanismos de planeación, convivencia y participación ciudadana.

### **5.3 Visión Municipio de San Cayetano**

Lograr un ambiente de convivencia, seguridad, respeto y paz es el mejor aval para sentar sobre sólidas bases de desarrollo integral y sostenible del municipio. Son principios que reafirman que el Departamento y el Area Metropolitana puedan conciliar interese superiores para logra un mejor nivel de desarrollo económico y social con las de preservar los ambientes naturales, garantizar un entorno de alta habitabilidad, competitividad y sostenibilidad.

Es imaginar el municipio de San Cayetano y el Area Metropolitana de Cúcuta con un desarrollo urbano armonioso, un entorno paisajístico enverdecido, con ciudadanos comprometido con el desarrollo responsable y la propuesta de “área verdes para los centros urbanos”.

En igualdad de condiciones se nos presenta las áreas urbanas y centro poblados que conforman el municipio y el área metropolitana para configurar una eficiente red urbana y suburbana y rural que le otorgue unidad funcional al territorio municipal y arraigo a la gentes, quienes manifiesten su convicción de que allí vale la pena vivir y trascender.

Es observar desenvolverse los asentamientos en áreas rurales en la zona de café y de otros cultivos asociados, integrados de manera eficiente a las funciones con el resto del municipio y de la región, donde el café ha revitalizado las distintas zonas como región comercial y agroindustrial. A su vez, el manejo de las vertientes se hace atendiendo medidas agroecológicas para la protección de las cuencas hidrográficas.

Es apreciar como la planicie que forma la cuenca del río Zulia se convierta en área estratégica para la producción alimentaria, con un entorno siempre verde de paisaje intensamente cultivados, donde se defiende la calidad de agua, de los suelos y la flora; y se entiende que los recursos naturales son patrimonio de vida y riqueza permanente.

Es visualizar como se desarrolla la infraestructura ecoturística que permita aprovechar las potencialidades ambientales para configurar un sistema integral metropolitano y fronterizo, que tendrá un papel trascendental en los próximos años para dinamizar la economía del municipio-

Es, en definitiva, la visión que se debe adquirir para el municipio de San Cayetano, al que le espera un gran destino se si quiere desde ahora el compromiso por alcanzar un desarrollo responsable y sostenible como garantía de renovabilidad del conjunto de factores que contribuyan al crecimiento físico – espacial, social y económico. Donde lo ambiental, la convivencia y la participación ciudadana se convierte en elementos estratégicos para avanzar hacia un desarrollo responsable.